

MÉRIGNAC

Il traverse la France à pied pour aider à lutter contre la maladie de Parkinson

Théo Vétill, 23 ans, est étudiant en licence d'agronomie dans les Côtes-d'Armor. Il a commencé un tour de France à pied le 11 janvier en partant de Bretagne, pour sensibiliser à la maladie de Parkinson. Son objectif est de parcourir 8 300 km en un an en passant par les sentiers de grande randonnée (GR). Il était à la Maison des associations de Mérignac vendredi, où il a été accueilli par des membres de France Parkinson, dont le délégué départemental de la Gironde, Jean-Luc Cambon, et les élues Cécile Saint-Marc et Léna Beaulieu.

« J'ai été touché par cette maladie dont ma tante est atteinte, et j'ai voulu faire quelque chose, explique le jeune homme. J'ai pris une année pour prendre du recul et réfléchir à mon avenir. Je me suis lancé dans ce tour de France et je collabore avec France Parkinson. Les objectifs sont d'informer et sensibiliser, inciter les gens à faire du sport car cela permet de réduire l'évolution de la maladie, et aider au financement de la recherche médicale via la plateforme sécurisée Alvarum. »

Vers les sud

Jeudi dernier, Théo Vétill est intervenu dans un Ehpad de Villenave-d'Ornon, puis il a participé au cours de tennis de table donné par le SAM à



Théo Vétill (tee-shirt blanc) à la Maison des associations pour son départ vers Léognan. M. G.

des personnes atteintes de Parkinson au gymnase Édouard-Herriot de Mérignac. « J'ai rencontré des gens du club sportif de Mérignac et de celui de Cestas, et ce fut une belle rencontre enrichissante », confie-t-il.

Le soir, après avoir marché pendant environ sept heures, le jeune homme dort souvent chez l'habitant ; sinon, c'est en bivouac ou dans des structures d'accueil. « Quelquefois, c'est prévu en amont via les réseaux sociaux, des contacts, ou des gens qui

marchent avec moi, précise Théo Vétill. Aujourd'hui, je suis accompagné par trois personnes et on part de Mérignac en direction de Léognan. J'espère être à Dax le 1^{er} mai et à Saint-Jean-Pied-de-Port le 4 mai. »

On peut suivre Théo Vétill sur sa page Facebook, « Dans ma tête et mes baskets ».

Michele Ganet

Pour plus de renseignements sur l'association France Parkinson : franceparkinson.fr/comite-33